

EKSPOS

Kodim 0809/Kediri Gelar Upacara Peringati HUT TNI ke-78 ,Dandim : Jaga Terus Kepercayaan Masyarakat

Basory Wijaya - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Oct 5, 2023 - 16:32



KEDIRI – Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Aris Setiawan SH memimpin secara langsung upacara dalam peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (HUT TNI) ke- 78 tahun 2023 bertempat dilapangan Apel Makodim

0809/Kediri. Kamis (5/10/2023).

Upacara Peringatan HUT Ke- 78 TNI Tahun 2023 dihadiri oleh unsur Forkopimda Kabupaten dan Kota Kediri dengan mengusung tema “TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju”.



Pada kesempatan itu, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Aris Setiawan SH sebagai inspektur upacara membacakan amanat Panglima TNI yang mengimbau seluruh prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan tugas pokok TNI.”Saya mengimbau kepada seluruh prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan tugas pokok TNI.

Dandim 0809/Kediri juga menambahkan, TNI akan terus menjaga kondusifitas wilayah, sehingga warga masyarakat aman dan nyaman dalam menjalani keseharian aktifitasnya.”Semoga seluruh masyarakat yang berada di wilayah teritorial 0809/Kediri dapat lebih manunggal bersama TNI,” ungkap Dandim.

Dandim menambahkan ,”Kiprah TNI dalam berbagai bentuk penugasan baik di dalam maupun luar negeri, membentuk TNI yang disegani, Sebagai alat negara, tugas TNI tidak lepas dari berbagai tantangan saat ini maupun di masa depan yang semakin kompleks.

“Saya berpesan kembali perkokoh iman dan takwa kita kepada Tuhan Yang Maha Esa serta pertahankan dan tingkatkan soliditas TNI serta kemandirian

TNI dengan rakyat agar menjadi pemersatu dan perekat bangsa. Ketiga, tingkatkan kewaspadaan dan profesionalisme karena setiap saat tugas selalu menanti menghadapi berbagai macam tantangan tugas yang dilimpahkan kepada TNI,” Pesannya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Bupati Kediri Hj Dewi Mariya Ulfa, ST., Asisten 3 Tanto Jaohari, Letkol Inf Aris Setiawan SH Dandim 0809/Kediri, AKBP Teddy Chandra S.IK.MSi Kapolres Kediri Kota, AKBP Agung Setyo Nugroho SIK Kapolres Kediri, Letkol Inf A Wakhid Dedy.S SIP Kasbrig 16.WY, Letkol Inf Yudho Sancoyo M.Han Danyonmek 521/DY, Walikota Czi Palwo Edi Kanminvet Cad V/09/Kediri, Walikota Cba M Said Tohir Dantebek V-44-02- Sebuah Kediri, Kapten Ckm dr.Antonius Tatit Pulunggono Sp.B Karumkit RS DKT Tingkat IV Kediri Baru, Kapten Cpm Mustofa Dansubdenpom V/2/2 Kediri, Maulia Martwenty SH.MH Kepala Pengadilan Negeri Kota Kediri, Asep Koeswara, SH, MH Kepala Pengadilan Negeri Kab .Kediri.



Hadir juga Staf Perwira dan Danramil Jajaran Kodim 0809/Kediri, Perwakilan anggota Koramil Kodim 0809/Kediri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0809/Kediri Ny. Titiana Aris Setiawan beserta Pengurus, Ketua Ranting Persit KCK Cab. XXV Kodim 0809/ Kediri, Perwakilan anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim 0809/Kediri.

Hadir juga KH. Muhammad Ma'mum Ketua PCNU Kab.Kediri, Drs.Hj Moch Salim S.Pd Ketua FKUB Kota Kediri, Indun Munawaroh STP Kepala BPBD Kota Kediri dan Stefanus Djoko Sukrisno, S.Sos., MM Kepala BPBD Kab.Kediri dan Satpol PP Kota dan Kab Kediri serta Ketua MPC PP Kota Kediri Akson Nul Huda dan Ketua MPC PP Kab Kediri Helmy Ansori beserta Ketua Sapma Kota Kediri serta

pengurus dan anggotanya. (Pen0809)